

Artikel drucken | Artikelbilder verstecken/anzeigen | Fenster schliessen

Andreas Bernhard am: 8. April 2014 | Kategorie: Lokales

Quelle: <http://lokal24.de/news/2-000-unterschriften-gegen-laerm/464987/>

## 2.000 Unterschriften gegen Lärm

**Holzhausen.** Das gesetzte Ziel, 1.500 Protestunterschriften gegen den Lärm der A 49 zu sammeln, hat die Interessengemeinschaft Lärmschutz A 49, mehr als übertroffen. In einer Kundgebung am vergangenen Freitag mit weit über 200 Teilnehmern aus Holzhausen und den anderen Edermünder Ortsteilen sowie aus den Nachbargemeinden und -städten wurden die Unterschriften 1.999 und 2.000 gezeichnet. Die Listen sollen zu einem späteren Zeitpunkt dem Hessischen Verkehrsminister, Tarek Al-Wazir, persönlich übergeben werden.



Demo an der Autobahn. Foto: nh

Die IG-Sprecher Günther Schumann und Peter Güth begrüßten den Landtagsabgeordneten Günter Rudolph aus Edermünde, den Ersten Beigeordneten Günther Höhmann, den Vorsitzenden der Gemeindevertretung und künftigen Edermünder Bürgermeister Thomas Petrich, den Fraktionsvorsitzenden Oliver Steyer von den Grünen sowie den Ersten Stadtrat der Stadt Gudensberg, Walter Berle, die zur Unterstützung der Interessengemeinschaft teilnahmen.

Anfrage konnte nicht verarbeitet werden

© 2011 - 2014 EXTRA TIP Werbegesellschaft mbH

Daniel Schöningh | Petra Goßmann | Kölnische Str. 16 | 34117 Kassel

Telefon: 05 61 / 70 70 - 07